

Les premières vendanges attendues pour 2009

Souvenez-vous, l'année passée, nous vous avons narré l'épopée de trois hommes, fondateurs du « Clos Gerberoy ». Le maire honoraire de ce qui est l'un des plus beaux villages de France, Louis Vallois, le petit fils du peintre impressionniste Henry le Sidaner, Étienne, et un restaurateur amoureux du village Jean-Pierre His.

Le trio formé, un terrain est trouvé ou plutôt offert à l'association par Étienne Le Sidaner, et chacun travaille au projet. Un projet qui a vu le jour ce samedi, personnifié par la plantation des ceps.

1100 CEPS

Le petit vignoble de Gerberoy est donc né, 1100 ceps ont été mis en terre, dont mille de Pinot noir et cent de raisin de table, le tout supervisé et parrainé par la cave Saint Marc de Caromb, un petit village provençal.

Un événement n'existe pas sans événementiel, alors, en réponse aux invitations, nombre de particuliers étaient venus découvrir le Clos Gerberoy. Et non content d'assister à la naissance, ils ont souhaité participer à l'accouchement, comprenez, ont eux-même planté un cep, aidé dans cette démarche par Jacques Gillon, membre fondateur et agriculteur à la retraite et surtout par Pierre Begoussel, le généreux donateur des pieds de vigne.

De plus, les amis de la Confrérie de la Cerise de Venasque ont ajouté à cette première donation cinq cerisiers. De quoi agrémenter au mieux le petit vignoble. Les premières grappes sont attendues en 2008, l'année suivante verra la première cuvée du Clos Gerberoy. Déjà, il est prévu



Les membres fondateurs posent pour la photo souvenir

d'appliquer sur les bouteilles une étiquette reproduisant une toile d'Henry le Sidaner, « La table aux lanternes ».

SAUVEGARDER LE PATRIMOINE

Quand aux profits dégagés, les responsables de l'association « Vineuse fraternelle et caricative »

les destinent et à la sauvegarde du patrimoine de Gerberoy, et à son fleurissement mais des fonds pourraient aussi être reversés à des œuvres s'occupant d'enfants. Les membres fondateurs proposent également que le petit vignoble puisse être visité par les écoles du canton.



On plante son pied de vigne